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平成２４年８月１６日  

 一志地域住民の皆様へ 

 

津 市 教 育 委 員 会  

 

一志地域小学校再編の進捗状況について（お知らせ） 

 日頃は、一志地域の学校教育推進にご理解とご支援をいただき、ありがと

うございます。 

 さて、津市教育委員会では、地域を担う子どもたちのより良い教育環境を

整えるため、平成２２年から開催していた「小学校の在り方を検討する一志

地域懇談会」で再編合意に至ったため、これを発展的に解消し、本年５月に

「一志地域小学校再編準備委員会」を設置しました。このことについては、

５月１６日にも地域住民の方へお知らせしたところです。  

一志地域住民の方へは、この会議の内容を随時お知らせし、平成２６年４

月の小学校再編に向けて検討中の課題について、ご理解をいただきたいと考

えております。そこで、これまでに開催した２回の会議の内容を以下のよう

にまとめましたので、お知らせします。 

 

＜第１回一志地域小学校再編準備委員会まとめ＞ ５月２１日開催 

１ 組織の在り方について 

⑴ ４地区のうち保育園のない波瀬・大井地区及び中学校の保護者代表

を次回から各１名ずつ増員し、３０名の委員で検討を進める。 

⑵ 各地区の代表者及び、課題別の話し合いをするグループを委員会の

中に位置づけ、今後の深化、効率化を図る。 

２ 再編に係る要望について 

再編によって子どもが増える校舎等の施設要望と、再編によって通 

学距離が遠くなる地区の子どもの通学対策要望を、６月末を目途に該当 

の地区で話し合ってまとめ、市教委へ提出する。 

 

＜第２回一志地域小学校再編準備委員会まとめ＞ ７月２４日開催 

１ 各地区の話し合いの進捗状況と今後の会議の進め方について 

これまで各地区の意見を取りまとめていただく方針で進めてきたが、 

川合地区と高岡地区では再編後の校名をどうするかについて、現在の校 

名を残すことも含めて様々なご意見があり、地区として意見をひとつに 

まとめることが難しい状況となっている。このため、校名を含めたより 

具体的な再編後の２校の姿を改めて市教委が次回の会議（８月下旬開催 

予定）に提案する。 

 ２ 要望書の提出と回答について 

   波瀬・大井・高岡地区の保護者代表から施設要望、通学対策要望が提 

出された。今後、川合地区からも小学校再編に関わっての要望を提出す 

る。受理した要望には、次回の会議で回答する。 

【津市教育委員会事務局 学校教育課 TEL 229-3245】  


